

## Satgas Yonif 509 Kostrad Rutin Laksanakan Program Rosita, Masyarakat Makin Ramai Datang ke Titik Kuat

Jurnalis Agung - [PAPUA.PUBLIKPAPUA.COM](http://PAPUA.PUBLIKPAPUA.COM)

Aug 30, 2024 - 17:21



*Foto: Satgas Yonif 509 Kostrad Mendukung Kesejahteraan Masyarakat Lokal Melalui Program Borong Hasil Tani (Rosita) Wilayah Kabupaten Intan Jaya Papua, Jum'at (30/08/2024).*

INTAN JAYA- Satgas Yonif 509 Kostrad terus menunjukkan komitmennya dalam mendukung kesejahteraan masyarakat lokal melalui program Rosita (Borong

Hasil Tani) wilayah Kabupaten Intan Jaya Papua, Jum'at (30/08/2024).

Program ini dilaksanakan secara rutin oleh anggota Satgas, dan semakin hari semakin banyak masyarakat yang datang langsung ke Titik Kuat (Tk) untuk menjual hasil tani mereka.

Program Rosita yang digagas oleh Satgas Yonif 509 Kostrad bertujuan membantu para petani lokal memasarkan hasil panen mereka, yang sering kali sulit dijual di pasar tradisional. Melalui program ini, hasil pertanian seperti sayuran, buah-buahan, dan umbi-umbian diborong oleh anggota satgas untuk didistribusikan kepada personel satgas dan masyarakat di sekitar.



"Kami sangat berterima kasih kepada Satgas Yonif 509 Kostrad yang selalu siap membeli hasil tani kami. Sekarang, banyak petani yang langsung datang ke Tk karena mereka tahu hasil panennya pasti laku terjual," ujar seorang petani setempat dengan penuh antusias.

Kegiatan Rosita ini tidak hanya membantu para petani meningkatkan pendapatan, tetapi juga membuat Titik Kuat (Tk) menjadi pusat interaksi antara TNI dan masyarakat. Setiap kali program ini berlangsung, suasana di sekitar Tk menjadi semakin hidup, dengan masyarakat yang datang dari berbagai penjuru untuk menjual hasil tani mereka. Ini juga menjadi kesempatan bagi warga untuk berinteraksi langsung dengan anggota TNI, mempererat hubungan antara satgas dan masyarakat.

Semakin meningkatnya jumlah masyarakat yang datang ke Tk setiap kali program Rosita digelar menjadi bukti nyata bahwa program ini disambut baik dan memberikan manfaat yang signifikan. Masyarakat berharap program ini dapat terus dilaksanakan, karena telah memberikan dampak positif bagi kesejahteraan

mereka.